

# Ohne aktuell



GEMEINDE OHNE  
Landkreis Grafschaft  
Bentheim

Osterausgabe 2025

Liebe Ohner!

Nach dem seit Anfang der Aufzeichnungen wärmsten Jahr 2024 startet auch das Frühjahr 2025 mit dem wärmsten März seit Aufzeichnung, und die Natur ist Mitte April aufgeblüht. Ich weiß noch, dass es Jahre gab, an denen zur 1.-Mai-Radtour mühsam ein grünes Zweig gesucht wurde. So hat sich das Klima verändert, eine wirkliche Winterruhe der Natur gibt es nicht mehr.

In Ohne gab es in diesem Jahr schon wieder viele Aktivitäten. Die **Theatergruppe des Schützenvereins** hat in 8 Vorstellungen zahlreichen Zuschauern aus Ohne und Umgebung einen Abend bzw. Nachmittag mit viel Spaß geboten und deren Lachmuskeln strapaziert.

Der **Spielmannszug Ohne-Haddorf** hat in der Schützenhalle in Samern ein Konzert gegeben und das musikalische Können der zwischen 10 und 60 Jahre jungen/alten Mitglieder gezeigt. Beeindruckend wurde an dem Vormittag die Jugendarbeit in dem Verein sichtbar.

Herzlichen Dank allen, die sich auf diese Weise ehrenamtlich engagieren, aber auch allen Zuschauern, die diesen Einsatz durch ihren Besuch und ihre Teilnahme an den Veranstaltungen wertschätzen und honorieren.

Ein ganz herzlicher Dank gilt ebenfalls der **Jägerschaft** in Ohne, die den „**Tag der sauberen Landschaft**“ mit großer Unterstützung der Feuerwehr organisiert haben. Ca. 30 Personen mit einem hohen Anteil an Kindern und Jugendlichen haben in Ohne Frühjahrsputz gehalten und den Abfall und Unrat aus Straßenseitenräumen, Gräben und Plätzen entfernt.

Auch die **Landjugend** hat einen neuen Vorstand gewählt. Als Vorsitzende sind neu gewählt bzw. bestätigt: Derk Büter aus Ohne und Inken Schevel aus Suddendorf. Viel Freude bei der Landjugendarbeit.

Seit dem 01.03.2025 läuft nun der Betrieb auf der Hofstelle Egbers durch Vermietung von Ferienwohnungen. Wer Besucher und Gäste in Ohne unterbringen möchte, kann sich gerne bei der Vermittlungsagentur unter **deine-ferien.de** melden.

Die Katzenfreunde Schüttorf suchen immer wieder Familien, in die sie kastrierte Katzen vermitteln können. Deshalb auf diesem Weg auch die Anfrage an alle Ohner: Wer sich also die Haltung einer Katze vorstellen kann oder vielleicht schon immer wollte, kann sich gerne bei mir melden oder bei Doreen Casum aus Schüttorf.

Der Schützenverein hat sich in diesem Jahr die energetische Sanierung der Schützenhalle vorgenommen. Die Heizung und das Dach sollen erneuert werden. Das ist ein enormer finanzieller Kraftakt für den Verein. Unterstützt wird die Maßnahme aus den LEADER-Fördermitteln des Landkreises. Ebenfalls gibt die Gemeinde Ohne einen Zuschuss dazu, denn der Schützenverein unterhält mit der Schützenhalle eine wichtige Einrichtung in Ohne, die der Allgemeinheit dient.